

24Jam

Pemerintah Kabupaten Barru Lepaskan Jenazah Sukardy Mangkana dengan Penuh Khidmat

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.24JAM.CO.ID

Jan 2, 2025 - 21:19



Pelepasan jenazah almarhum Sukardy B. Mangkana, di Jalan Masjid Raya, Kelurahan Sumpang Binangae

BARRU– A. Syarifuddin, Pelaksana Harian (Plh) Sekretaris Daerah Kabupaten Barru, mewakili Bupati Barru, menjadi inspektur upacara (Irup) pelepasan jenazah almarhum Sukardy B. Mangkana, di Jalan Masjid Raya, Kelurahan Sumpang Binangae, Kabupaten Barru, pada Selasa (2/1/2025).

Almarhum Sukardy B. Mangkana, yang merupakan mantan Camat Balusu dan Camat Barru, menghembuskan nafas terakhir pada Rabu, 1 Januari 2024, di kediamannya. Kepergiannya meninggalkan duka mendalam bagi keluarga, kerabat, serta rekan-rekannya yang pernah bekerja bersama beliau selama bertugas sebagai pamong di lingkup Pemerintah Kabupaten Barru.

Sukardy B. Mangkana dikenal sebagai sosok yang penuh dedikasi, dengan banyak memberikan kontribusi positif dalam berbagai jabatan yang pernah diembannya. Selain menjabat sebagai Camat Balusu dan Camat Barru, almarhum juga pernah memegang beberapa posisi penting lainnya di lingkungan Pemkab Barru.

Dalam sambutannya, Plh. Sekda Barru, A. Syarifuddin, menyampaikan permohonan maaf atas ketidakhadiran Bupati Barru secara langsung.

“Atas nama pemerintah dan masyarakat Kabupaten Barru, kami menyampaikan duka cita yang mendalam atas kepergian almarhum Drs. Sukardy. Beliau adalah sosok yang berdedikasi tinggi dan memberikan banyak kontribusi selama masa baktinya,” ujar A. Syarifuddin.

Ucapan belasungkawa pun mengalir dari berbagai pihak, termasuk pejabat dan masyarakat Kabupaten Barru, yang mengenang jasa-jasa almarhum dalam pembangunan dan pelayanan publik.

Sukardy B. Mangkana, dengan dedikasinya, akan selalu dikenang oleh masyarakat, khususnya di Kecamatan Balusu dan Barru, di mana beliau telah banyak memberikan sumbangsih dalam pembangunan daerah.

“Semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan dan kesabaran dalam menghadapi cobaan ini,” harap A. Syarifuddin menutup sambutannya.

Dengan pelepasan jenazah yang berlangsung khidmat, masyarakat dan pejabat setempat memberikan penghormatan terakhir kepada almarhum Sukardy B. Mangkana. Jasa-jasanya akan tetap dikenang sebagai bagian dari sejarah pengabdian di Kabupaten Barru.

(mhh)